
Nach kurzen Rückfragen betreffend einer finanziellen Sicherstellung zur Umsetzung, als 
auch der aktuellen Zahlen an Schulanmeldungen im Grundschulbereich, welche seitens 
der Verwaltung beantwortet wurden, stellte die Vorsitzende den Beschlussvorschlag 
gemäß Sitzungsvorlage ohne weitere Aussprache zur Abstimmung. 
 


